



Dépositaire d'une autorité Publique ?

ARRETEZ VOTRE MASCARADE

En France, nous pouvons être fiers d'une chose :

Nous sommes le **seul** pays au monde où les responsables politiques abandonnent à ce point leurs **personnels pénitentiaires** qui avouons le, n'ont plus d'autorité publique pour simplement faire leur travail.

Nous pouvons aussi être fiers que notre pays, soit le **seul** au monde, où la violence, en toute impunité, se déchaîne quotidiennement sur les forces de Police, Gendarmerie, Pompiers, **Personnels Pénitentiaires**...et dans la rue, n'en parlons même pas...

Ce dimanche 30 septembre 2018, la Maison Centrale de Saint-Martin-de-ré a **encore** subi un acte de violence à travers l'agression de 3 de ses membres du **personnel de surveillance**.

C'est au moment de la descente promenade qu'un détenu trop connu pour agressions sur personnel, a commencé par projeter une assiette en direction d'une surveillante qui l'a évité de justesse, manquant de peu de se la prendre en pleine tête !

Afin de placer en prévention ce détenu, lors de l'opération de maîtrise, 2 collègues ont été légèrement blessés.

De plus, pour couronner le tout, ce détenu a proféré des menaces de mort contre les surveillants et ont été particulièrement choqués par le contenu de ces propos outrageants et radicalisés.

Le bureau local FORCE OUVRIERE exige le départ ce détenu qui n'a pas sa place dans notre structure.

Le bureau local FORCE OUVRIERE souhaite un prompt rétablissement à nos 2 collègues.